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Stadt Bramsche 

 
 

 
Protokoll 

über die 2. Sitzung des Ortsrates Epe 
vom 01.02.2017 

Dorftreff Epe, Malgartener Straße 117 a 
 

Anwesend: 
 

Ortsbürgermeister 
Herr Volker Stuckenberg  

Mitglieder SPD-Fraktion 
Frau Bianka Grauert  
Frau Helga Poske  
Herr Udo Stückemann  
Herr Niklas Tschöke  

Mitglieder CDU-Fraktion 
Frau Andrea Bittmann  
Herr Guido Buck  
Herr Johannes Schomaker  

Mitglied Bündnis 90/Die Grünen 
Herr Robert Goda  

Sonstiges Mitglied gem. § 7 (3) HS 
Herr Jürgen Kiesekamp  

Verwaltung 
Herr Johannes Fünfzig  

Protokollführer 
Herr Sebastian Ruwe  
 
 
Abwesend: 

Mitglieder CDU-Fraktion 
Herr Heiner Hundeling  

Mitglied FDP 
Frau Melanie Seestern-Pauly  
 
 
Beginn: 19:00 Ende: 21:00 
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Tagesordnung: 
ÖFFENTLICHE SITZUNG 
 1   Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 

Beschlussfähigkeit 
  

 2   Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung   

 3   Verpflichtung der Ortsratsmitglieder   

 4   Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 
08.11.2016 

  

 5   Bericht des Ortsbürgermeisters   

 6   Windpark/Stand Ausgleichsmaßnahme   

 7   Einwohnerfragestunde   

 8   Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der 
Ortschaft Epe 

  

 9   Haushaltsplanberatungen 2017   

 10   Internetausbau Epe/Malgarten   

 11   Stromtrassenführung   

 12   Beantwortung von Anfragen   

 13   Anfragen und Anregungen   

 14   Einwohnerfragestunde   

 15   Vorstellung der Ehrenamtskoordinatorin (Frau 
Stuckenberg) 

  

 
 
 
ÖFFENTLICHE SITZUNG 
TOP  1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 

Beschlussfähigkeit 
 

 
OBM Stuckenberg stellt die Beschlussfähigkeit fest.  
 
TOP  2 Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung  
 
OBM Stuckenberg schlägt vor, die Tagesordnung um den Punkt „Vorstellung der 
Ehrenamtskoordinatorin (Frau Stuckenberg),“ zu erweitern. Der Punkt soll nach TOP 14 eingefügt 
werden. 
 
OBM Stuckenberg regt an, die Tagesordnung „Windpark/Stand Ausgleichsmaßnahme“ vorzuziehen. 
Der Punkt soll nach TOP 6 eingefügt werden. 
 
Weitere Ergänzungen zur Tagesordnung werden nicht beantragt. 
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TOP  3 Verpflichtung der Ortsratsmitglieder  
 
TOP  4 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 

08.11.2016 
 

 
Der Ortsrat weist darauf hin, dass die Mittel des CJC Malgarten (300,00 €) nicht in den 
Ortsratsmitteln 2016 aufgeführt werden. 
 
Der Ortsrat merkt an, dass die Mittel für des Bramscher Vereins für Bildende Künste e.V. – zum 
Projekt „Heimart“ (300,00 €) und des CJC Malgarten (200,00 €) im Protokoll vom 08.11.2016 
vertauscht worden sind. 

 Verein für Bildende Künste e.V. –Projekt „Heimart“ (200,00 €) 

 CJC Malgarten (300,00 €) 
 
Das Protokoll vom 08.11.2016 wird einstimmig mit den o.g. Änderungen genehmigt. 
 
TOP  5 Bericht des Ortsbürgermeisters  
 
OBM Stuckenberg gibt einen Überblick über die seit der letzten Ortsratssitzung wahrgenommenen 
Termine. 
 
TOP  6 Windpark/Stand Ausgleichsmaßnahme  
 
Herr Fünfzig informiert den Ortsrat über die Ausgleichsmaßnahmen zu den Windparkanlagen 
„Wittefeld“ und „Ahrensfeld“. 
 
Zur weiteren Information des Ortsrates über den Sachstand des Anlagenbaues unterbricht OBM 
Stuckenberg die Sitzung in der Zeit von 19.20 Uhr – 19.45 Uhr damit Herr Westerhaus ausführlich 
berichten und sich den Fragen des Ortsrates und der Zuhörer stellen kann. 
 
OBM Stuckenberg berichtet über das Projekt der Trockenmauern und weist auf die geringe 
Beteiligung hin. 
 
Herr Fünfzig informiert, dass für das Projekt noch Anträge gestellt werden können. 
 
TOP  7 Einwohnerfragestunde  
 
Ein Bürger fragt an, warum bei der Leitungsverlegung für den Windpark keine Anbindung der Bürger 
an das Internet, wie zugesagt, erfolgt ist. 
 
Herr Kiesekamp informiert über die damalige Entscheidung zu Anbindung. 
 
ORM Bittmann weist darauf hin, dass dies so nicht besprochen wurde. 
 
ORM Schomaker gibt zu bedenken, dass die Entscheidung inoffiziell erfolgte. 
 
Herr Sandhaus merkt an, dass für den Bereich Epe/Malgarten der Breitbandausbau geplant ist. 
 
 
Ein Bürger fragt an, wie groß die Ausgleichsfläche am Kiebitz ist. 
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Herr Fünfzig informiert, dass die Größe der Ausgleichsfläche am Kiebitz 4,2 ha beträgt. 
TOP  8 Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der 

Ortschaft Epe 
 

 
Der Ortsrat beschließt über die Verwendung von Mitteln zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft wie 
folgt: 
 
Ferienspaß         200,00 € 
Honigmoorschule – Förderverein    300,00 € 
Feuerwehr         300,00 € 
Spielmannszug           350,00 € 
Kirchenchor         300,00 € 
Schützenverein           400,00 € 
SC Epe-Malgarten        800,00 € 
Volkstrauertag         200,00 € 
Seniorenfeier     1500,00 € 
Honigmoorschule – Nachmittagsbetreuung   250,00 € 
Natur AG Sögeln (Hilfe für die Mauersegler)   150,00 €   
Trägerverein Dorftreff Epe       750,00 € 
 
 
      5500,00 € 
 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig. 
 
TOP  9 Haushaltsplanberatungen 2017  
 
Der Ortsrat beantragt, dass an der Grundschule Epe/Malgarten eine Garage errichtet wird. 
 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig. 
 
TOP  10 Internetausbau Epe/Malgarten  
 
Herr Sandhaus berichtet über den geplanten Breitbandausbau im Bereich Epe/Malgarten. 
 
Ein Bürger fragt an, wie der Breitbandausbau im Bereich Horstsee erfolgt. 
 
Herr Sandhaus informiert und wird weiter Maßnahmen eruieren. 
 
 
Ein Bürger fragt an, wie im Beriech zwischen Epe und Malgarten verfahren wird. 
 
Herr Sandhaus informiert, dass es Alternativen wie z.B. LTE gibt um auch in Außenbereichen 
schnelles Internet zu bekommen. 
 
 
ORM Schomaker fragt an, wie hoch die Kosten pro HH beim Breitbandausbau sein werden. 
 
Herr Sandhaus weist darauf hin, dass keine Kosten entstehen. 
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TOP  11 Stromtrassenführung  
 
Herr Fünfzig berichtet über den aktuellen Sachstand und weist darauf hin, dass keine Änderungen 
erfolgt sind.  
 
OBM Stuckenberg informiert, dass nach einem Gespräch mit LSBD Greife das Epe möglicherweise 
nicht betroffen sein wird. 
 
TOP  12 Beantwortung von Anfragen  
 
OBM Stuckenberg fragt an, wie der aktuelle Sachstand der Brücke am Nonnenbach ist. 
Diese sollte aufgrund des Schwerlastverkehrs kontrolliert werden. 
 

Antwort (Herr van de Water): 
Die Brücken und Durchlässe wurden vor Beginn der Bauarbeiten auf Ihre Tragfähigkeit 
untersucht. Nach Abschluss der Arbeiten wird eine Nachüberprüfung stattfinden. 
 
Antwort (Herr Fünfzig): 
Darüber hinaus ist das Ingenieurbüro Westerhaus mit der Beweissicherung von eventuellen 
Schäden an Straßen und Brückenbauwerken beauftragt, die im Rahmen der Erschließung des 
Windparks durch Transportfahrzeuge verursacht werden. 

 
TOP  13 Anfragen und Anregungen  
 
OBM Stuckenberg informiert, dass die aktuellen Pläne zur Autobahnplanung bei der Stadt ausliegen. 
 
OBM Stuckenberg fragt an, warum der OR über die Verkehrsschau vom 23.09.2016 nicht informiert 
wurde und weist auf die geänderte Vorfahrtsregel an der Nordtangente hin. 
 
TOP  14 Einwohnerfragestunde  
 
Ein Bürger merkt an, dass am Schulhof an der Malgartener Straße die Straßenlampe defekt ist.  
 

Antwort (Herr Klare): Wird Stadtwerke weitergeleitet. 
 
Ein Bürger weist darauf hin, dass sich Wasser in einer Versackung an der Straße am Rüßkamp 
sammelt und fragt an ob dies aufgefüllt werden kann. 
 

Antwort (Herr Klare): Die Versackung wird bei entsprechender Witterung durch eine 
Fremdfirma behoben. Dies erfolgt voraussichtlich im Juli/August. 

 
TOP  15 Vorstellung der Ehrenamtskoordinatorin (Frau 

Stuckenberg) 
 

 
 
 
 
Volker Stuckenberg Johannes Fünfzig Sebastian Ruwe 
Ortsbürgermeister Verwaltung Protokollführer 
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